

Résolution adoptée lors de la 14^{ème} convention nationale le 16 décembre 2023

ÉLECTIONS EUROPÉENNES

Génération Écologie réaffirme son attachement à l'Europe et à ses idéaux de paix, de démocratie et de solidarité entre les peuples.

Dans un contexte d'accumulation des forces de guerre, où la Russie de Poutine et l'ingérence étrangère sont une menace omniprésente, l'élection du Parlement Européen en 2024 déterminera plus que jamais l'avenir de l'Europe.

Pour résister à la montée de l'extrême droite et de la xénophobie, un changement profond s'impose.

L'Union Européenne doit sortir des énergies fossiles et abandonner son obsession pour la croissance économique.

Car l'obsession pour la croissance économique est responsable du délitement des idéaux européens, à commencer par les démocraties qui se heurtent aux lobbies des énergies fossiles et de ses dérivés, les lobbies des transports, de la chimie et de l'agriculture intensive.

La dépendance de l'Europe au gaz et au pétrole importé la conduit à des compromis avec des régimes totalitaires qui se retournent contre elle, mettant fin à la paix sur le sol européen. La guerre en Ukraine est financée par notre dépendance au gaz Russe, et nous continuons d'enrichir le terrorisme islamiste à travers notre dépendance au pétrole.

Pour résister, un groupe écologiste fort, en rupture avec le productivisme, doit émerger au parlement européen. Les élus écologistes doivent assumer la radicalité du projet de la décroissance et sortir de l'ambiguïté du mythe de la " croissance verte " .

Constatant l'échec dans les urnes de l'écologie politique qui n'assume pas la radicalité de la décroissance et qui vacille sur ses valeurs au moindre accord électoral, Génération Écologie appelle de ses vœux un renouvellement de la classe politique écologique française et européenne pour répondre aux enjeux climatiques, environnementaux, économiques et sociaux de notre époque.

Aussi, pour les élections européennes de 2024, Génération Écologie déterminera son soutien et sa participation à une liste écologiste en fonction de son engagement pour la décroissance, de sa capacité à faire évoluer l'écologie politique et de son positionnement clair en faveur des valeurs républicaines et laïques qui sont les nôtres.